

tenso frío imperante:

"Deseo expresar mi agradecimiento más profundo por la generosa y rápida respuesta de su gobierno a los problemas energéticos creados por nuestras inusitadas bajas temperaturas. Aprecio tanto más el hecho cuanto que Canadá está experimentando también un invierno muy duro. Confío en que su gesto generoso caracterizará la actitud con que nuestros gobiernos abordarán asuntos importantes de interés común en los años venideros. Espero la oportunidad de poder saludarle el 21 de febrero y consultar con Ud. toda una serie de asuntos de interés mutuo".

El 11 de febrero se aprobó la exportación urgente a Estados Unidos de 6.500 millones de m³ de gas, 1.565.000 barriles de productos petrolíferos y 3.786.900 barriles de propano.

La Casa de la Moneda fabrica dinero extranjero

El Ministro de Suministros y Servicios Jean-Pierre Goyer anunció el 3 de febrero que varios países habían contratado a la Casa Real de la Moneda de Canadá para la acuñación de sus monedas.

Estos contratos suponen la producción de más de 650 millones de monedas y cospeles y representan el mayor número de pedidos recibido por la Casa de la Moneda de los mercados extranjeros.

Se han recibido encargos de Bangladesh, Barbados, Costa Rica, Israel, Nicaragua, Panamá y Portugal por un monto total de 6 millones de dólares. Ya se ha comenzado la producción y las entregas se realizarán en 1977 y 1978.

"Estos contratos tendrán un impacto muy favorable sobre las necesidades de mano de obra de la Casa de la Moneda en 1977", dijo el Sr. Goyer.

"... Los pedidos supondrán un aumento considerable en la producción monetaria de la Casa de la Moneda y proporcionarán trabajo adicional en las sucursales de Ottawa, Hull y Winnipeg.

Creo que hemos obtenido una parte importante del mercado monetario internacional y redoblabremos nuestros esfuerzos para obtener pedidos adicionales que proporcionarán mayor trabajo para nuestras tres casas..."

Comunicación telefónica con el norte

Dentro de 5 años, todas las comunidades de los territorios del noroeste tendrán servicio telefónico local y de larga distancia, anunció recientemente la Ministra de Comunicaciones Jeanne Sauvé.

El Gobierno Federal contribuirá con 9 millones de dólares durante los próximos cinco años al programa de asistencia a las comunicaciones del norte, para cubrir los costos de construcción de las instalaciones telefónicas de larga distancia a todas las comunidades de los territorios del noroeste. Las compañías Bell Canada y Canadian National Telecommunications invertirán una cantidad similar para gastos de capital y operación.

Este programa no afecta al Yukon porque todas las comunidades de esta región disponen ya de instalaciones telefónicas básicas.

Las conexiones de larga distancia sufragadas por el programa se harán a través de estaciones satélite/tierra o circuitos terrestres, escogiéndose el más económico.

La Sra. Sauvé dijo que el programa se limitaba a proporcionar sólo servicio telefónico a estas comunidades dadas las limitaciones actuales del presupuesto federal. Sin embargo, las estaciones satélite/tierra permitirán incluir servicios adicionales de radio y televisión cuando se disponga de fondos.

La Ministra dijo que el nuevo programa, al ampliar las instalaciones a unas 28 de las comunidades más remotas del país, convertiría a Canadá en la primera nación en proporcionar servicio telefónico público al Artico.